

La une !

Les règles pour bien s'informer



Peut-on faire confiance aux journalistes ?

Le métier de journaliste, un métier dangereux



Article réalisé par :

Pierrick, Frédéric et Adrien S.



Les règles pour bien s'informer



1°) Multipliez les sources, croiser les informations :

Il faut comparer les infos obtenues sur un site et essayer de les faire concorder avec les infos d'autres sites. Si les autres sites disent la même chose, alors l'information est sûrement vraie.

2°) Il faut toujours se demander :

Qui l'a écrit et quelles sont ses compétences. Si la personne est un professionnel alors l'information est sûrement vraie.

3°) Vérifier les dates et l'orthographe :

Vérifier les dates de publication de l'article, ainsi que l'orthographe. Si il y a beaucoup de fautes cela montre que ce n'est pas un site professionnel donc que les infos sont probablement fausses ou erronées.

Peut-on faire confiance aux journalistes ?



Comment distinguer un vrai journaliste :

Un vrai journaliste doit avoir fait des études de journalisme, et doit être en permanence muni de sa carte de presse. Si il n'en possède pas alors la personne n'est pas un journaliste confirmé.

Quelles règles doivent-ils respecter afin de garantir une bonne information à la population ?

Ils ne doivent pas modifier les informations de bases qu'ils ont trouvés.

Le métier de journaliste, un métier dangereux :



Quand est-il de la liberté de la presse dans le monde ?

La liberté de la presse est très varié en fonction des pays. Le pays le mieux classé est la Norvège et le moins bien classé est la Corée du Nord, leurs classement n'est pas étonnant.

La France elle est 33^e sur les 180.

Ce classement sert à savoir où la situation est critique et la où au contraire elle est sans danger, c'est pour cela que tous les pays y sont recensés mais dans des catégories différentes.

Quelles menaces les journalistes subissent-ils et pourquoi ce métier est-il dangereux ou attaqué ?

Les journalistes subissent plusieurs types de menaces qui vont de la simple agression verbal au meurtre.

Ce métier est dangereux dans le sens où ce sont eux qui diffusent les informations et celles-ci peuvent plaire ou non

Roman Souchtchenko



Roman Souchtchenko est un journaliste Ukrainien, qui avant travaillait au ministère de la défense en Ukraine. Son pays n'est pas bien classé dans le classement mondial de la liberté de la presse (101/180).

Il rassemblait des informations secrètes sur les activités militaires Russe et celles de la Garde Nationale Russe.

Roman était un correspondant de l'Agence de Presse Ukrinform à Paris, il a été interpellé à Moscou lors d'une visite chez son cousin en 2016.

Il est accusé d'espionnage contre la Russie pour l'Ukraine.

L'Ukraine affirme sa non appartenance à leurs services secrets. Et avec l'absence de preuves la justice Russe le condamnera 12 ans de prison ferme en régime sévère.

L'Ukraine a approuvé ses 12 ans de détention au près de la Russie.

Aujourd'hui encore Roman est toujours incarcéré et pour passer le temps il fait des dessins qu'il envoie par lettre, ses dessins sont régulièrement exposés à Paris.

Sources : -LeMonde.fr
-liberation.fr
-stopfake.org
-ukraineaction.org